
能登全体での協力体

制！ 

（対象） 

１．能登全体か？ 

２．七尾中心か？ 

能登の国に対する講演会 

（基本構想） 

１．歴史の継承 

２．活用 

３．人づくり 

全体計画の関連は？ 
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～七尾の現況（イメージ）～ 
 

 

 

 

 

 

 

 

～能登・七尾の歴史について～ 
 

 

 

 

 

～能登立国１３００年に思う～ 
 

 

 

 

海のイメージが強

い！ 

のんびりしている。

（ほのぼの） 

市役所は市の顔である！ 

自然豊かで鳥の声が

聞こえていい！ 

交通の便と立地の良

さを生かした町づく

りを！ 
遊具のある公園がない！ 

小さくてもキレイで明

るい庁舎がほしい！ 

中能登も近い、能越も近い

し、里山里海海道も近くなっ

て交通の便が良くなった！ 

人も土地も素朴！ 

良くも悪くも変化がな

い（刺激）！ 

地域単位でまとまっ

ている！ 

能登の中心都市 
子どもが遊べる公園

が少ない 

 

古代～中世、近代まで水上交通

が盛んなころは七尾（港）は栄

えていた。 

お茶や祭りだけでなく海運といった

経済の視点からみても優れた都市だ

ったと思う。 

「能登国」 

養老 2 年（７１８）に越前の国から珠洲・

鳳至・羽咋・能登の四郡が分割されて能登

国となった。 

企画のスケジュ

ールの明確！ 



里山里海を実際の生活

で再認識したい！ 

博物館の価値を市民に

示し続ける！ 

市民向けのイベントを絶

え間なく行う！ 

昔の人と現代の人

の違いと共通点 

博物館を七尾の生涯

学習の中心に！ 

 

七尾の良さを子供たちに

知ってもらう場！ 

公園を中心として各地

の山や史跡などを方位

盤に表す！ 

ここが歴史を含め誇れ

るところやったんやと

思わせる博物館ができ

ればよい！ 

小学生にもわかり易い説

明をしてほしい！ 

市内各地を代表する樹木

を植える！ 

地元の宝を見直してほしい！ 

能登の中で七尾が歴史的

にどのような立ち位置だ

ったのか知りたい！！ 

自然スイーツが食べたい！ 

秋に行われるそれぞれの町

の祭の違いと共通点を！ 

博物館と資料館のち

がいって？？ 

林間キャンプ場に！ 

他の博物館の運営方法、指定

管理など事例を参考に進め

ていけばいいのでは？！ 

人口がどんどん減少！ 

地元徳田地区も高齢化している

現状に悩みが多くありますが、

自然豊かな場所の博物館建設に

期待しています。 

オープニングイベントにブ

ラタモリを呼ぶ！家族に乾

杯はきている！ 

地域の農産物を使った

ご飯を提供するイベン

トを！ 

石川県出身のスポーツ選

手や有名人などが来てく

れるイベントを！ 

バーベキューなどでき

る場所がほしい！ 

公園内にミニ田んぼ

を！ 

緑陰座談会！（講義・説

明・民話を語る会 etc.） 

100～200 円で食

べられる軽食！！ 

保健師さん、話しやすい

空間を提供！ 

 

 

 バケツで稲作！ 

そりでビオトープ！

可動式！ 

～新博物館への想ひ～ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

方言展示！ 


